

Stolpersteinverlegung in Viersen

Ein jüdisches Sprichwort besagt:

„Ein Mensch ist erst dann vergessen, wenn sein Name vergessen ist.“

Am 5. Dezember 2022 haben interessierte Schüler:innen des LK Geschichte von Herrn Häusler und der AG SoRSmC gemeinsam mit Frau Zander und Frau Sonntag an der zentralen Gedenkveranstaltung für die Stolpersteinverlegung in Viersen teilgenommen.

Der Projektkurs Geschichte der Anne-Frank-Gesamtschule unter der Leitung von Frau Corinne Lasshoff hat die Veranstaltung mit Gedichten und Texten untermalt und die Grundschule Rahser hat ebenfalls mit einigen Schüler:innen teilgenommen, da sie die Patenschaft einiger Stolpersteine übernommen hat, die heute nicht nur an der Hauptstraße 16, sondern auch noch an weiteren Stellen in Viersen verlegt wurden.

Im Namen der AG SoRSmC

Frau Sonntag

